

1879

AL CIUDADANO

PRESIDENTE PROVISORIO.

LOS vecinos de la ciudad de Amatitlan renovando las protestas de adhesion consignadas en el acta que hace pocos dias tuvimos la honra de dirijiros, os felicitamos por el éxito de vuestros heroicos esfuerzos, y por vuestra elevacion á la primera Magistratura de la República.

21
Teniendo pruebas inequívocas de vuestro patriotismo, no dudamos de la fiel observancia de los compromisos que habeis querido contraer en favor de la Nacion. A la sombra de nuevas instituciones y gobernados por funcionarios dignos de la confianza pública, esperamos que vuestra administracion será el principio de una nueva éra de prosperidad y bienestar para la República: que la libertad, y las garantías individuales no serán palabras vanas para los guatemaltecos: que la propiedad será religiosamente respetada, la agricultura y la industria verdaderamente protegidas; y que la instruccion del pueblo será uno de los objetos que ocuparán particularmente vuestra atencion.

Graves y numerosas dificultades habreis de experimentar para llevar á cabo la grande obra que abeis emprendido. Jamás hombre público ha ocupado el mando en circunstancias mas dificiles; pero vuestro patriotismo y abnegacion sabrán vencerlas; y la rectitud de vuestras intenciones justificarán todos vuestros actos. Los hombres ilustrados y que verdaderamente amen á su patria os prestarán su cooperacion: el **Ejército Libertador** y el **Benemérito General Barrios** su apoyo, y los pueblos el sufragio á que os hacen acreedor vuestros servicios y amor á la República.

Que la Divina Providencia recompense vuestros sacrificios permitiendooos ver coronados vuestros esfuerzos.

Tal es el voto de

Los vecinos de Amatitlan.

IMPRESA DE LA PAZ.